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Fecha reunión: Martes 18 de febrero de 2025 
  

Inicio: 7:30 a.m. 
  
Lugar: Por medio de Zoom y Sala del Consejo Institucional 
  
Presentes al inicio de 
la reunión: 
 
 

MAE. Nelson Ortega Jiménez, quien coordina, Mag. 
Randall Blanco Benamburg, Máster Raquel Lafuente 
Chryssopoulos, PhD. Rony Rodríguez Barquero, Sr. 
Wagner Segura Porras, Máster Laura Hernández 
Alpizar, Srita. Francini Mora Chacón y Sra. Keila Sibaja 
Mata 
 

Profesional en 
Administración CI: 
 
 
Secretaria de apoyo: 

 
MAE. Marilyn Sánchez Alvarado 
 
 
Cindy Picado Montero  

 
Punto único 
 
AUDI-AD-001-2025 Advertencia sobre la determinación del monto total del 

ajuste para atender la disposición 2.2.1 Gastos, del apartado 2.2 

IMPROBACIONES emitida por la Contraloría General de la República en la 

aprobación del presupuesto inicial 2025 Personas invitadas:  Ing. María Estrada 

Sánchez, M.Sc., Rectora, Lic. José Mauricio Pérez Rosales, M.Sc., auditor interno, Máster Adriana 

Rodríguez Zeledón, coordinadora Unidad de Auditoría de Planificación y Finanzas Institucional, 

Dra. Deyanira Meza Cascante, auditora, MAE. Silvia Watson Araya, vicerrectora de 

Administración, MAE. Roy D’Avanzo Navarro, director del Departamento Financiero Contable, 

MAE. Johnny Masís Siles, coordinador de la Unidad de Análisis Financiero y Presupuesto Dra. 

Hannia Rodríguez Mora, directora del Departamento de Gestión del Talento Humano, MBA. Sofía 

Brenes Meza, coordinadora Unidad de Estudios y Remuneraciones, MAE. Marcel Hernández 

Mora, colaborar del Departamento de Gestión de Talento Humano y el Dr. Teodolito Guillén Girón, 

Representante docente ante el Consejo Institucional, MGP. Ericka Quirós Aguero, Profesional em 

Administración de la Rectoría, hora:  7:30 a.m. 

 



El señor Nelson Ortega Jiménez da la bienvenida a las personas invitadas.  
Señala que este espacio es para conversar sobre la advertencia de la Auditoría 
Interna AUDI-AD-001-2025.  Agrega que mediante correo electrónico se solicitó a 
la señora María Estrada Sánchez y a la señora Silvia Watson Araya se informara 
sobre la atención de la advertencia indicada y se señaló la disponibilidad de un 
espacio, el cual fue aceptado por la Sra. Watson Araya quién señaló la 
conveniencia de invitar a los entes técnicos y Auditoría Interna en esta Comisión 
para que informen sobre cómo se está manejando el monto improbado y cómo 
están atendiendo la citada advertencia, debido a que visualiza una discrepancia 
en el monto de la improbación. 
 
La señora Deyanira Meza Cascante procede con la siguiente presentación: 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 
 
 



La señora María Estrada Sánchez saluda y agradece el espacio.  Indica que 
escuchando la presentación de la Auditoría Interna apoyan y fortalecen la posición 
de la Administración, porque es bueno conversar y visualizar desde a donde se 
están realizando los análisis y con el conocimiento pleno de los entes técnicos y 
agradece el gran trabajo que realiza el Departamento Financiero Contable en 
conjunto con el Departamento de Gestión de Talento Humano, los cuales cuentan 
con el respaldo y no se está dando por recibida la advertencia porque los entes 
técnicos tienen suficiente sustento de cómo se calculó el monto y la revisión 
profunda que se realizó.  Acota que llama la atención de que es la primera vez 
que se recibe una advertencia solicitando plan de trabajo y procesos 
administrativos; sin embargo, siempre están apegados a toda norma y a ser 
auditados tanto interna como externamente. 
 
La señora Silvia Watson Araya indica que recibió la advertencia y la trasladó al 
Departamento de Gestión de Talento Humano para que realizaran la revisión y 
presenten el informe técnico, ya están formalizando la respuesta, pero ahora 
procederán con la presentación. 
 
La señora Sofía Brenes Meza procede con la presentación como sigue: 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
El señor Marcel Hernández Mora continúa con la presentación: 
 

 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 

Una vez finalizada la presentación se realizan consultas de forma general, 
mismas que son evacuadas.  
 
La señora María Estrada Sánchez señala que, si el Consejo Institucional 
considera que debe ir otro monto en el marco de la advertencia, la 
Administración atendería la instrucción, pero reitera la confianza en los entes 
técnicos. 



 
El señor José Mauricio Pérez Rosales indica que el fin de la advertencia se 

logró porque se valoró por parte de la Administración el monto y se confirmó, 

además ya están atendidas cada una de las acciones que se realizaron. 

Agrega que lo anterior es con el objetivo de evitarle a la Administración 

posibles riesgos.  Agradece la urgencia con la que la Administración atendió el 

fondo de la advertencia. 

 
 El señor Nelson Ortega Jiménez concluye que el propósito de la Comisión era 

obtener información sobre la gestión de la advertencia. Asimismo, reconoce las 

preocupaciones que motivaron la intervención de la Auditoría Interna y la 

manera en que han sido atendidas por la Administración. Reitera que la 

advertencia está siendo gestionada por la Administración y que la Comisión no 

tomará acciones adicionales más allá de las que correspondan una vez que se 

presente la modificación presupuestaria. Por el momento, el asunto permanece 

en manos de los entes técnicos, manteniéndose la disposición de habilitar 

espacios de discusión para esclarecer los posibles efectos de la improbación y 

la gestión que se está llevando a cabo.  

 
Nota:  Se retiran las personas invitadas y se les agradece su participación. 
 
 
Se dispone 
 
Se queda a la espera de la modificación presupuestaria. 

 
 

Finaliza la reunión al ser las 8:25 a.m. 
 
 
 
 

MAE. Nelson Ortega Jiménez   Cindy Picado Montero  
Coordinador                 Secretaria Ejecutiva de 
Actas 
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